



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 02.05.2018

Reinigung der Lichtinstallation im Goethetunnel

Die einzigartige Lichtinstallation im Goethetunnel ist an einigen Stellen deutlich verschmutzt. Die Beleuchtung des Gehweges im Tunnel ist dadurch herabgesetzt. Dies gewinnt dadurch an Bedeutung, da durch die Bebauung an der Mombacher Straße ein vermehrter Fußgängerverkehr zu/von der Straßenbahnhaltestelle an der Goethestraße zu verzeichnen ist.

Der Ortsgemeinderat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Lichtinstallation im Goethetunnel zu reinigen und zu warten, so dass sichergestellt wird, dass diese weiterhin voll funktionsfähig bleibt.

Für die Fraktion

Marco Neef (Bündnis 90 / Die Grünen)